

Protokoll:

Herr Diederich-Seidel schlägt vor, dass bisherige Verfahren beizubehalten und evtl. die Verleihung der Ehrennadel und die Meisterehrung in einer Veranstaltung in Lay durchzuführen.

Abstimmung Vorschlag von Herrn Diederich-Seidel:

Ja-Stimmen	4
Nein-Stimmen	9
Enthaltungen	4

Fritz Naumann findet eine Veranstaltung mehrerer Ämter grundsätzlich gut. Die Meisterehrungen sollten aber in einer getrennten Veranstaltung durchgeführt werden. Er sieht noch weiteren Beratungsbedarf.

Frau Sauer spricht sich für eine gemeinsame Veranstaltung mit den Bereichen Soziales u. Kultur aus.

Sie befürchtet eine Benachteiligung, wenn der Sport bei der Veranstaltung außen vor bleibt.

Es werden darüber hinaus noch zwei weitere Abstimmungen durchgeführt:

Vorschlag einer gemeinsamen Veranstaltung mit Sport, Kultur, Soziales und Jugend

Ja-Stimmen	15
Nein-Stimmen	0
Enthaltungen	2

Vorschlag es sollen künftig max. 10 Personen jährlich mit der Sport-Ehrennadel geehrt werden:

Ja-Stimmen	16
Nein-Stimmen	0
Enthaltungen	1

Anmerkung:

Die v. g. Beschlussergebnisse wurden unmittelbar nach der Sitzung dem Ratsbüro (Herrn Mannebach) mitgeteilt, damit auch der 21.11.2019 tagende Kulturausschuss über dieses Ergebnis informiert werden kann.